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Áries 21/03 a 20/04
Arianos tendem a estar muito falantes e a cabeça
ficará a mil essa semana. Convém prestar atenção
à maneira como se comunica para evitar brigas e
desentendimentos.

Touro 21/04 a 20/05
O estresse e excesso de pensamentos podem te
deixar mais propenso a gastos impulsivos, taurino.
Muita atenção às finanças nesse período.

Gêmeos 21/05 a 20/06
A lua cheia pegará os geminianos em cheio. É pre-
ciso encontrar válvulas de escape no dia-a-dia para
escoar toda essa tensão extra. Há risco de estafa
mental.

Câncer 21/06 a 21/07
Semana de emoções muito intensas para os
cancerianos. Muitos podem estar experimentando
insônia ou sono muito agitado. Estruturar hábitos
pode ajudar a relaxar.

Leão 22/07 a 22/08
Atenção ao risco de brigas e discussões com os
amigos durante esse período, leoninos. Convém
usar mais a lógica e não se deixar levar pelas emo-
ções.

Virgem 23/08 a 22/09
Força total na profissão e na carreira, virginiano.
Semana para estruturar projetos e focar nas metas.
Cuidado com o risco de dispersão e falta de con-
centração.

Libra 23/09 a 22/10
A semana pede maior conexão com as suas cren-
ças, libriano. Estudos e comunicação estão favo-
recidos, porém, há risco de maior estresse mental.

Escorpião 23/10 a 21/11
Escorpianos podem receber algum dinheiro vindo
de parcerias ou relacionamentos. Para quem traba-
lha com patrocínio o momento é favorável.

Sagitário 22/11 a 21/12
Há maior risco de discussões com seus parceiros
por motivos emocionais durante essa semana. Na
dúvida, deixe para conversar depois, sagitariano.

Capricórnio 22/12 a 20/01
A rotina pode estar mais caótica e com muitas de-
mandas simultâneas por esses dias, capricorniano.
Cuidado para o estresse não afetar a saúde.

Aquário 21/01 a 19/02
Semana favorável para se dedicar aos seus hobbies,
aquariano. Você pode encontrar um passatempo di-
vertido no meio da rotina que ajude a descarregar a
energia.

Peixes 20/02 a 20/03
Os piscianos tendem a estar mais caseiros e volta-
dos para o íntimo nos próximos dias. Pode conse-
guir resolver ou consertar algo em casa que preci-
sava ser feito.

Adauri Silva faz indicação ao

Prefeito e ao Secretário de

Educação solicitando 33,24% de

reajuste salarial aos professores e

uniforme gratuito para os alunos
Em novembro o vereador e presidente da Câmara de Vereadores de

Engenheiro Coelho, Adauri Silva (PSDB), protocolou indicações
direcionadas ao prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda (PSB) e ao secre-
tário de Educação Paulo Martini solicitando 33,24% de reajuste sala-
rial aos professores, conforme Portaria Federal Nº 67 de 04 de feverei-
ro de 2022, e uniforme gratuito para os estudantes.
"Eu acho que além de seguir a determinação da Portaria Federal
Nº 67, os professores merecem esse reajuste porque realizam um
excelente e árduo trabalho em nosso município. E o reajuste tam-
bém é necessário para mostrar o quanto a gente é grato e justo com
o magistério, porque é notório que o trabalho realizado pela classe
valoriza nossa população e com isso a educação do coelhense vem
se destacando na região", argumentou Adauri.
O Presidente aproveitou a oportunidade e protocolou outra indica-
ção, só que desta vez cobrando uniformes gratuitos para os alunos.
"Esse pedido se faz necessário porque o uniforme gratuito aos alu-
nos estimula a ida deles à escola como também sensibiliza e incen-
tiva o responsável a firmar um compromisso da família com o de-
senvolvimento escolar do aluno. A falta de uniforme pode ocasio-
nar a falta ou até mesmo a desistência do aluno na escola, levando
em consideração que boa parte deles vem de famílias carentes",
finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prof. Rogério Piru cobra recapeamento

em ruas e avenidas de Conchal
Na última sessão da Câmara, ele intensificou pedidos para que a

Prefeitura faça melhorias asfálticas em toda a cidade

Não é de hoje que o vereador Professor Rogério Piru cobra a
Prefeitura de Conchal para fazer recapeamento e serviços de

tapa-buraco em ruas e avenidas de Conchal. Com o período de chu-
vas, esse alerta se torna ainda mais necessário para evitar acidentes

de trânsito e prejuízos aos motoristas.
Na última sessão da Câmara, o vereador intensificou as solicitações
por melhorias asfálticas na cidade e acrescentou mais alguns pontos
críticos à lista - já extensa - enviada à administração municipal. Desde
o ano passado, foram mais de 50 pedidos para melhorias na
infraestrutura - a maioria deles envolve a recuperação asfáltica de
ruas como a Carmem Zafra García de Puertas, no Jardim do Lago, Rio
Grande do Norte, no Parque Industrial, Liberato Sebastião Petermann,
no Jardim Planalto, o entorno da Rodoviária Luiz Fadel e a Rua Maria
Benedita Fernandes, no Jardim do Lago. O vereador incluiu a Avenida
Arquiteto Paulo Henrique Archangelo, no Boa Vista, e a Rua dos
Mazzieiros, no Jardim do Lago, também nessa lista recentemente.
Até o momento, a Prefeitura não se manifestou sobre os pedidos
encaminhados por Rogério, mas ele não desiste. "Essa é uma ques-
tão séria de segurança no trânsito e não pode ser deixada de lado
dessa forma, colocando a vida da população em risco. Vou conti-
nuar fazendo meu papel como vereador, que é o de cobrar melhorias
na cidade para o bem da população", observa.
Ele segue como um dos vereadores mais atuantes na Câmara Munici-
pal. Com ações voltadas ao desenvolvimento da cidade, Rogério atua
em áreas como educação, saúde, segurança, geração de emprego,
esporte, cultura e promoção de melhorias na vida de quem mora em
Conchal.
A população pode entrar em contato com o vereador Rogério Piru
pelas redes sociais: facebook.com/profrogeriopiru  e
@profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Professor Rogério Piru

Câmara de Vereadores de Estiva
Gerbi realiza sua última sessão de

2022 segunda-feira próxima

Na próxima segunda feira (12) a Câmara Municipal de Estiva Gerbi
realizará sua última sessão ordinária do ano. Nessa sessão esta-

rão em votação três projetos enviados pela Prefeita Cláudia Botelho
(MDB).
A Sessão terá início às 19h e a população poderá participar

presencialmente como também assistir pelas redes sociais da câmara.
Os vereadores entrarão em recesso, mas podem ser acionados a qual-
quer momento para uma sessão extraordinária caso o Executivo ne-
cessite aprovar algum projeto.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi
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Presidente Adauri faz reunião

com representantes do Correios

para cobrar mais respeito com

a população local porque o

descaso está crítico

Aconteceu reunião dia 29 passado nas depen
dências da Câmara Municipal de Engenheiro

Coelho, acionada pelo presidente Adauri Silva
(PSDB), com os representantes do Correios da ci-
dade, Esaú de Almeida Lima, coordenador de ativi-
dades externas do Correios, e José Kleber Zibordi
Junior, gerente da agência local, para tratar dos ex-
cessivos descasos da empresa com a população
coelhense. Além do presidente Adauri, estava pre-
sente a procuradora legislativa Clara Landgraf Do-
mingos Ceccato.
Os principais assuntos abordados e reclamados
foram: atendimento ao público reduzido por falta
de funcionários sem estabilidade de horário para
funcionamento, confundindo a população, falta de
entrega nas residências e a falta de cobertura (tol-
do) na frente do prédio para abrigar os usuários
contra o sol e chuva.
Esaú de Almeida argumentou que hoje as maiores
dificuldades do Correios com as entregas são a fal-
ta de atualização dos logradouros e os números de
boa parte das residências que não têm lógica. Ele
solicitou ao presidente que viabilize junto à prefei-
tura uma solução para isso.
Já o gerente Kleber Zibordi se defendeu afirmando
que o Correios está com problemas em sua estrutu-
ra e isso vem acontecendo em todas as agências, e

não só em Engenheiro Coelho.
O Gerente também destacou que o problema com a
ordem numérica das casas impede que as corres-
pondências sejam entregues, e por isso gera a pro-
cura na própria agência, sobrecarregando os cola-
boradores, formando-se grandes filas prejudican-
do todos os usuários.
Como a reunião se mostrou infrutífera, o presidente
Adauri se prontificou a enviar à superintendência
do Correios ofício reclamando dos péssimos servi-
ços prestados pela agência de Engenheiro Coelho,
e também se comprometeu a cobrar da prefeitura a
atualização dos logradouros e uma solução para a
falta de ordem numérica das casas.
"Eu fiz a minha parte, chamei na Câmara os re-
presentantes do Correios e fiz as cobranças, e não
tive êxito, e se sequer recebi qualquer promessa
de melhoras por parte deles. Parece que a situa-
ção é crítica, mas vamos continuar a cobrar, e
agora vou enviar ofício exigindo solução por
parte da superintendência do Correios. Também
me comprometi a cobrar da prefeitura uma solu-
ção para fazer a atualização das vias do nosso
município e corrigir a falta de sequência nume-
ral das casas", disse o presidente Adauri ao Jornal
Polêmica no final da reunião.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro Coelho

realiza formatura da Educação Infantil

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho,
através da Secretaria Municipal de Educação,

realizou a formatura dos alunos da Educação Infan-
til da rede municipal. As formaturas foram realiza-
das no anfiteatro da EMEIEF Odécio Forner.
O prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de Miranda,
acompanhou as formaturas em alguns dias e em
outros, foi representando pelo vice-prefeito, Adézio
Dias. O secretário de educação, professor José Pau-
lo Martini recepcionou os alunos e os familiares, ao
lado das professoras e coordenadoras de cada uma
das escolas.
Na segunda-feira (28), aconteceu a formatura dos
alunos do Centro de Educação Infantil (CEI) Maria
Cardoso de Moraes e da Escola Municipal de Edu-
cação Infantil e Ensino Fundamental (EMEIEF) José

Forner. Neste dia, 47 crianças participaram da festa
de formatura.
Na terça-feira (29) e na quarta-feira (30), foi a vez
dos alunos da EMEIEF Odécio Forner. No total, 93
alunos participaram do evento. Por ser a maior tur-
ma de formandos, a formatura foi dividida em dois
dias.
Na quinta-feira, 1 de dezembro, foi a vez dos 44
alunos das CEI Pastor José Miranda e Sebastião
Olivério de Moraes participarem da festa, fechando
a semana de formaturas da Educação Infantil das
escolas municipais.
Agora, os alunos dos Centro de Educação Infantil
avançam para uma nova fase em uma nova escola.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de En-
genheiro Coelho

Engenheiro Coelho
divulga programação do

primeiro fim de semana do
Natal de Esperança

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho divulga a programação que vai abrir o Natal de Esperan
ça na cidade.

Os eventos começam no sábado a noite, com uma missa sertaneja, realizada na casa da agricultura, a partir
das 18h. Durante a missa haverá a arrecadação de cestas básicas para o grupo de Vicentinos e a venda de
pastéis em prol do Miguel Pedro.
No domingo de manhã, a partir
das 7h30min, acontece a concen-
tração e o passeio ciclístico, com
saída na praça do bairro Luís
Fávero.
À noite, a partir das 18h, aconte-
ce a chegada do Papai Noel no
Lago Municipal, com brinquedos
infláveis para a criançada.
Assessoria de Comunicação da
Prefeitura de Engenheiro Coe-
lho
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Câmara de Vereadores de Engenheiro

Coelho homenageia os finalistas do

'Expert da Língua Portuguesa' com Moção

de Congratulações e Louvor

A Câmara Municipal de Engenheiro Coelho, atra
vés do vereador e presidente Adauri Silva

(PSDB), homenageou os 12 estudantes finalistas
do "Expert da Língua Portuguesa" com Moção de
Congratulações e Louvor, e foi aprovada por una-
nimidade.
Dia 18 de novembro aconteceu a Grande Final do
"Expert da Língua Portuguesa", onde 12 finalistas
das escolas Eliza Franco, Mariza Franco e José
Forner se enfrentaram criando uma disputa pra lá
de acirrada mostrando a excelente qualidade do
ensino da rede municipal. Além de dois troféus que
cada vencedor recebeu, sendo um para ficar em casa
e outro na escola, também receberam os seguintes
prêmios: A 1ª colocada ganhou um notebook da
Auto Escola José Lopes; a 2ª levou pra casa uma
TV Smart de 40 polegadas patrocinado pelo Grupo

UMAFLEX e a 3ª uma bicicleta cedida pela patroci-
nadora Brilha Odontologia de Qualidade, de pro-
priedade da conceituada odontologista Valquíria
Bueno. Cada professor também recebeu um troféu.
Por conta da grande repercussão da competição e
da dedicação de alunos, professores e diretores, o
presidente Adauri decidiu fazer a moção e entregá-
las pessoalmente durante a sessão ordinária
acontecida na segunda-feira passada (05).
Aproveitando o momento para homenagear os de-
dicados alunos e profissionais da educação, tam-
bém foi cedido Moção de Congratulações aos par-
ticipantes do "Expert da Tabuada", entre outros
títulos criados pela professora Célia Regina Vilella
do 5º Ano A da Escola Eliza Franco de Oliveira como
forma de estímulo aos alunos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Professora Célia Regina

cria na Escola Eliza Franco

o 'Expert da Tabuada';

conheça os vencedores

Engenheiro Coelho realiza

5ª Conferência Municipal dos

Diretos da Criança e do

Adolescente

Acontece na próxima terça-feira, 13 de dezem
bro, a 5ª Conferência Municipal dos Diretos

da Criança e do Adolescente, no plenário da Câma-
ra Municipal de Engenheiro Coelho, a partir das 8h.
Esse ano, o tema da conferência é "A situação dos

direitos humanos de crianças e adolescentes em

tempos de pandemia de covid-19: violações e

vulnerabilidades, ações necessárias para repara-

ção e garantia de políticas de proteção integral,

com respeito à diversidade".
A conferência dos direitos da criança e do adoles-
cente é um evento deliberativo, com a ampla parti-
cipação da sociedade, acontece a cada três anos e
é realizado pelo Conselho Municipal dos Direitos

da Criança e do Adolescente (CMDCA). O princi-
pal objetivo da conferência é averiguar o cumpri-
mento dos direitos humanos do público infanto-
juvenil. Dessa forma, qualquer cidadão pode parti-
cipar.
O evento é aberto à população em geral, especial-
mente, para aqueles que atuam na promoção, pro-
teção, defesa e controle social dos direitos da cri-
ança e do adolescente. Ao final desta conferência
municipal, serão eleitos os delegados que repre-
sentarão o município nas etapas regional, estadual
e nacional.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de En-
genheiro Coelho

A professora Célia Regina Vilella, do 5º Ano A da
Escola Eliza Franco de Oliveira, de Engenheiro

Coelho, inspirada no "Expert da Língua Portugue-
sa", criou uma competição entre os alunos da sala,
o "Expert da Tabuada".
Os vencedores foram:
Campeão: Kauan Vinícius dos Anjos Silva

Vice-campeão: José Ronaldi Herculano Pereira

3ª Colocada: Maria Vitória dos Santos Braga

Na foto, segurando o troféu da 3ª Colocação,

está a Alicy Cardoso Garcia, porque no dia de
tirar as fotos Maria Vitória não compareceu à
aula.
A aluna Larissa Silveira de Sá, que também estuda
na classe da professora Célia, foi a grande campeã
do "Expert da Língua Portuguesa" de 2022, final
esta que aconteceu dia 18 de novembro.
Os troféus foram patrocinados pela ®Rede JAPE
de Comunicação.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Esporte de Engenheiro

Coelho realiza passeio

ciclístico neste domingo

A Secretaria Municipal de Esporte e Lazer
de Engenheiro Coelho realiza mais uma

atividade esportiva para reunir a família, o pas-

seio ciclístico pela cidade, que acontece no
próximo domingo, 11 de dezembro.
Esse ano, o passeio ciclístico terá a saída na
Praça Francisco Ribeiro de Souza Filho, no
Bairro Luiz de Fávero. A concentração aconte-
ce a partir das 7h30min, com saída prevista para

as 8h, percorrendo diversas ruas da cidade.
Quem participar do evento terá a oportunida-
de de concorrer a brindes, que serão distribuí-
dos para o ciclista mais novo, o ciclista mais
velho, a bicicleta mais enfeitada e para a famí-
lia ciclista, além de brindes que serão sortea-
dos aos participantes.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Mais um traficante é preso

em Engenheiro Coelho;

policiais são ameaçados de

morte durante ação

Dia 23 passado um trabalho em conjunto da Po
lícia Civil e GCMs de Engenheiro Coelho e

Mogi Mirim, por conta de uma determinação judici-
al de busca e apreensão, obteve êxito e apreendeu
várias drogas e o responsável por elas, W. D. M., o
vulgo Fumaça.
A ação foi coordenada pelo delegado Felipe
Rodrigues de Carvalho juntamente com os investi-
gadores Ricardo, Leonardo e Gabriel, com o apoio
dos GCMs Romero e Giampaoli, sob as ordens do
comandante Tiago. De Mogi Mirim vieram os GCMs
Amilton, Souza e Vitório, e a cachorra farejadora K9
kaira.
Quando os policiais chegaram à Rua Alexandre
Bonin encontraram três casas no mesmo endereço,
sendo todas da família do indiciado.

Durante a revista pessoal, nada de ilícito foi encon-
trado com o Fumaça, mas em outros cômodos das
residências a cachorra K9 Kaira encontrou 28 uni-
dades de ependorffs contendo cocaína, bem como
um "Tijolo de Maconha" e 56 porções fracionadas
e embaladas prontas para o comércio da mesma subs-
tância, e mais duas balanças de precisão.
Diante dos fatos, foi dado voz de prisão em flagran-
te ao indiciado que, muito alterado, ameaçou tentar
contra as vidas dos agentes e se dirigiu com desa-
cato ao comandante Tiago e ao delegado Felipe
Rodrigues.
Todas as testemunhas foram conduzidas até a De-
legacia de Polícia Judiciária de Engenheiro Coelho
para as medidas pertinentes aos fatos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Meio ambiente

substitui árvores em

Engenheiro Coelho

A diretoria do meio ambiente realizou a substi
tuição de algumas árvores na cidade durante

a última semana. A troca das árvores aconteceu na
Rua Catariana Fraveto Caetano, no trecho ao lado
do Estádio Distrital Artur Vicente Caetano, no Jar-
dim Brasil.
Do local, foram retirados alguns exemplares da es-
pécie uvaias e plantadas outras, da espécie Resedá
Gigante.
A diretoria do meio ambiente está trabalhando nas
praças e jardins da cidade e conta com voluntários
alunos do curso de arquitetura do Centro Universi-
tário Adventista de São Paulo (Unasp), durante to-
das as tardes de quinta-feira, e de algumas outras
pessoas que têm procurado a diretoria para ajudar
nas pinturas e na jardinagem.
A prefeitura tem apoiado o trabalho fornecendo
os materiais e as horas de trabalho da coordena-
dora ambiental, doutora Francisca Pinheiro da

Silveira Costa e de um estagiário, o que tem possi-
bilitado na prática algumas mudanças já visíveis
na cidade.
Segundo a coordenadora, "a proposta é deixar
todas as praças com um padrão de cor branca e
com uma jardinagem de fácil cuidado. Os proje-
tos mais elaborados já estão em aprovação para
uma revitalização total, mas no momento, o que
está sendo feito é um tratamento de cuidado para
deixar nosso ambiente urbano mais agradável".
A coordenadora também fala sobre o trabalho de
plantio de árvores na cidade. "A diretoria do meio
ambiente também tem empreendido esforço no
plantio de árvores na área urbana e assim, aos
poucos, teremos uma cidade mais verde, mais
limpa e mais bonita para vivermos melhor e em
sustentabilidade correta".
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de En-
genheiro Coelho

Saúde de Engenheiro

Coelho recebe prêmio por

trabalho na transmissão

vertical do HIV e Sífilis

A Prefeitura Municipal de Engenheiro Coelho
foi premiada através da Secretaria Munici-

pal de Saúde como reconhecimento pelo traba-
lho realizado no combate a transmissão vertical
do HIV e Sífilis Congênita no município. A cidade
ficou entre os 26 municípios do estado que rece-
beram a premiação dupla, pelo trabalho realizado
no combate às duas doenças.
Essa é a 4ª edição do Prêmio Luiza Matida, en-
tregue nesta segunda-feira (5), durante a 7ª Se-

mana Paulista de Mobilização Contra a Sífilis e

Sífilis Congênita, realizada no Centro de Con-
venções Ibirapuera, em São Paulo. Representan-
tes da saúde de Engenheiro Coelho estiveram
presentes e receberam o prêmio em nome do mu-
nicípio.
O trabalho de combate a essas doenças acontece

durante todo o ano. Todas as unidades básicas de
saúde realizam testes rápidos para HIV e outras
Infecções Sexualmente Transmissíveis (ISTs), com
profissionais treinados. As gestantes recebem
acompanhamento desde o pré-natal, realizando
exames específicos para essas doenças.
Prêmio Luiza Matida

O Prêmio, do Programa Estadual DST/Aids-SP é
uma homenagem à médica pediatra e sanitarista
Luiza Harunari Matida. A médica faleceu em 2014
e foi uma das responsáveis pela elaboração das
políticas e ações de controle da sífilis no estado
de São Paulo. Ela também trabalhou por 20 anos
no Centro de Referência e Treinamento DST/
AIDS-SP da Secretaria de Estado da Saúde.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de
Engenheiro Coelho



PÁGINA 06 09/dezembro/2.022

Vlamilton Borges faz reunião

com o governador Rodrigo

Garcia para pedir recursos

para entidades de Conchal

D ia 31 passado o conhecido conchalense
Vlamilton Borges foi até o Palácio dos Ban-

deirantes se reunir com o governador Rodrigo
Garcia (PSDB) no intuito de solicitar recursos para

as entidades conchalenses, como exemplo asilos.
Além do governador, estava presente a primeira
dama Luciana Garcia. Vlamilton estava acompanhado
de sua esposa, Elisa Cabral Gonçalves.
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CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!

Em Estiva Gerbi agentes da

secretaria de saúde intensificam o

combate ao mosquito Aedes

Agentes de Saúde e de Endemias estão intensificando o combate
ao mosquito Aedes Aegypti no município de Estiva Gerbi, po-

rém, além das ações das servidoras, o mais importante é o trabalho de
cada morador em cuidar de seu quintal e ser vigilante o tempo todo
contra possíveis criadouros.
O combate ao Aedes aegypti começa na sua casa, mas também deve

ser compartilhado nos demais locais que você frequenta. Dessa for-
ma, é possível encontrar criadouros em estabelecimentos comerciais,
escolas, igrejas e demais ambientes.
Conscientize sua família e a sua vizinhança. Todos juntos no combate
ao Aedes Aegypti. Informe-se e faça a sua parte.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Estiva Gerbi

Formatura do Proerd em

Conchal reúne 395 alunos

Em Conchal 395 alunos dos 5º anos das escolas municipais de
ensino fundamental receberam seus certificados de formação do

Proerd (Programa Educacional de Resistência às Drogas), durante
formatura na noite de quinta-feira, dia 01, no Ginásio "1ª Dama Profª
Jane Rosely A. Ferreira de Melo".
O evento contou com a presença de familiares dos alunos, autorida-
des locais, profissionais das escolas, do 1º Sargento PM Ricardo de
Oliveira Cordeiro e do Cabo PM José Eduardo Gatti Junior (instrutor
do projeto).
As crianças, além de receberem os seus certificados de participação,
assistiram a uma apresentação de dança por alguns alunos do projeto
com a música tema do Proerd, receberam a visita do mascote leão
Daren e ainda ficaram sabendo o nome dos alunos destaque do pro-
jeto.

Sobre o Proerd
O Programa Educacional de Resistência às Drogas (Proerd) consiste
num esforço cooperativo da Polícia Militar, Escola e Família, visando
preparar crianças e adolescentes para fazerem escolhas seguras e
responsáveis na autocondução de suas vidas, a partir de um modelo
de tomada de decisão.
Por meio de atividades educacionais em sala de aula, o policial militar
devidamente capacitado, fornece aos jovens as estratégias adequa-
das para tornarem-se bons cidadãos, resistir à oferta de drogas e ao
apelo da violência.
Com ações direcionadas a toda a comunidade escolar e aos pais/
responsáveis, o Proerd também promove a inclusão da família no
processo educacional e de prevenção.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Conchal

LEIA

ASSINE

ANUNCIE
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